

夏肌の乾きに、ひんやりと、うるおってなめらか美肌へ！
ディズニープリンセスをイメージした、上品な香りのボディジュレが誕生。

マンダム ボディケアシリーズ

2015年2月23日(月)新発売



左から：マンダム

© Disney

ビハダボディジュレ ドリーミングマリンの香り／フロスティフローラルの香り

各240ml ¥850(税抜)

マンダム(本社:大阪市 社長執行役員:西村元延)は、ディズニープリンセスをパッケージにデザインした「マンダム ビハダボディジュレ」を、2015年2月23日(月)より新発売します。

「マンダム ビハダボディジュレ」は、紫外線・エアコン・除脱毛などでダメージを受けた夏肌をひんやりとうるおし、すべすべなめらかな肌へ導く、ジュレタイプの保湿ローション。「クールモイストヴェール処方」で、夏のほてった体に、ひんやり心地よくなじんで、べたつきなく潤ったみずみずしい美肌に整えます。

ロマンティックな夢見るディズニープリンセス「アリエル」(リトル・マーメイド)をパッケージにデザインした「ドリーミングマリンの香り」は、マーメイドラグーンを想わせる心弾む香り。

また「エルサ」(アナと雪の女王)をパッケージにデザインした「フロスティフローラルの香り」は、凜とした女性を想わせる香りが特徴です。

1. 発売背景

夏期のボディ保湿カテゴリーは、急成長市場。ライト保湿の需要増。

近年、春夏シーズンのボディケア保湿商品の市場は、急成長を遂げています。2011年と2013年同月期を比較すると109%と伸びており、中でも「ライト保湿タイプ」のさっぱりとうるおう商品が人気となっています(2011年~2013年 3-8月/マンダム算出データ)。

また生活者のボディケア保湿商品の使用理由を聞いたところ、「肌へのうるおい」(56%)を求める人は、冬期よりは減少傾向にあるものの過半数を超えてトップとなりました。さらに「肌をより美しくするため」(51%)「香りをつけるため」(43%)などの情緒的なウオツは、冬期を上回る結果となり、肌を露出する機会が多い夏ならではの需要があることがわかりました(マンダム調べ/2014年11月)。

2. 商品特長

上質な香りに包まれて、うっとりプリンセス気分のケアタイムで“うっとり美肌”に導くボディケアシリーズ誕生。

2014年8月に発売したボディミルクに続き、夏向けのボディジュレを追加。ディズニープリンセスをイメージしたきれいな肌と芳しい香りのボディケアシリーズとして展開します。

新発売の「マンダム ビハダボディジュレ」は、上品な香りに包まれながら、ボディケアができる夏肌用ボディジュレ。

ディズニープリンセス「アリエル」(リトル・マーメイド)をパッケージにデザインした「ドリーミングマリンの香り」は、マーメイドドラグーンを想わせる心弾むマリンの香りです。

また「エルサ」(アナと雪の女王)をパッケージにデザインした「フロスティフローラルの香り」は、凛とした女性を想わせる爽やかなフローラルの香りです。

“クール”×“さっぱり感”なのに、“しっかり潤う”クールモイストヴェール処方。

紫外線・エアコン・除脱毛など、多くのダメージを受けて乾燥しがちな夏のボディケアには、保湿が必要です。しかし、汗をかきやすい夏に、ベタベタとした使用感は決して心地よいものではありません。

「マンダム ビハダボディジュレ」は、肌にひんやりとなじむ、ジュレタイプの保湿ローション。ベタつかず、ダメージを受けた夏肌にみずみずしいうるおいを与え、つややかでなめらかな肌に整えます。

独自の「クールモイストヴェール処方」を採用。「うるおいヴェール」が水分と保湿成分を閉じ込め、「被膜形成ポリマー」がすべすべの肌に導くので、塗布時はうるおい、乾くとすべすべの肌触りを実現しました。またクール効果の高い清涼成分「メントール」と、冷感刺激を抑える清涼成分「ユーカリプトール」を配合し、快適な清涼感を実現しました。

さらに整肌成分「マンダリンエキス」とうるおい成分「ヒアルロン酸」で、しっかりと保湿し、みずみずしくなめらかな美肌へ導きます。

